

A Jugend mit 2:5 Heimmiederlage

13.03.2017 11:29 von SC Holzhausen

Zum Rückrundenauftakt empfing unsere A-Jugend die SG Ottoschwanden. Nur die ersten 15 Minuten konnte man das Spiel auf Augenhöhe bestreiten, dabei gelang durch einen schnell vorgetragenen Konter und einem platzierten Schuss ins kurze Eck Moritz Neugebauer das 1:0.

Danach legt die SG aus Ottoschwanden richtig los, spielte schöne Pässe und konnte auch durch vermeidbare Abwehrfehler auf 1:3 davonziehen.

Nach der Pause ein ausgeglichenes Spiel mit Chancen auf beiden Seiten, unsere Junge trafen nur das Aluminium, Ottoschwanden machte es besser und erzielte das 1:4.

Ein knallhart geschossener Freistoß aus 18 Meter brachte unsere Mannschaft wieder ins Spiel, Moritz verkürzte auf 2:4. Trainer Dominik Gimbel stellte auf Dreierkette um versuchte noch einen Punkt in Holzhausen zu behalten, alles drängen nützte nichts kurz vor Schluss erzielte Ottoschwanden das letzte Tor zum Endstand von 2:5.

Als Fazit ein gutes Spiel unserer A-Jugend, mit ein wenig mehr Glück im Abschluss und in der Defensive hätte man was Zählbares aus dem Spiel mitnehmen können. So muss in den nächsten spielen die Punkte zum Klassenerhalt eingefahren werden.